

## “También secuestraron y mataron a mi hijo y a su amigo en Tierra Blanca”

**Por: El Piñero de la Cuenca. 01/02/2016**

Griselda López, hermana de Ego López González, quien contaba con 23 años de edad, da testimonio de lo que como familia vivieron hace apenas unas semanas, el 12 de diciembre de 2015, al ser secuestrados su hermano y su amigo, Rafael Tiel Vera, a plena luz del día del interior de su negocio de motopartes, ubicado en la rotonda de Tierra Blanca, a cuadra y media de las instalaciones de la policía estatal.

Era el sábado 12 de diciembre cuando tres sujetos arribaron al negocio “el tornado” a las 15 horas, diciendo que se trataba de un asalto, narra la familia de Ego a esta redacción. “Se llevaron a Ego y a Rafael después de recibir instrucciones de dejar a un tercero, el trabajador del negocio, quien se salvó por no ser “catrín” y ser descrito como “el mugroso”; ¡deja al mugroso! se escuchó por la radio”.

Las familias al enterarse del secuestro acordaron no dar aviso a las autoridades y concentrarse en reunir el dinero posible en espera de la llamada pidiendo el rescate. La llamada no llegó el sábado, ni el domingo, ni el lunes. No avisaron a la policía temiendo que tuvieran nexos con los secuestradores.

Ego y Rafael eran de Tezonapa, Veracruz, amigos de años. El 12 de diciembre había feria en Tierra Blanca, esperaban ver la cabalgata pasar a las 16:00 horas, pero los secuestraron minutos antes de las tres de la tarde. Ese día tocaría “El komander” y tenían planes de ir al concierto ya que le gustaba mucho su música a Ego, refiere su familia.

Las familias esperaron la llamada en la esperanza de que pidieran rescate por ellos, pero al concluir el domingo y no tener noticias, se trasladaron a Tierra Blanca y abrieron el negocio de autopartes colocando un número de teléfono en un cartel a la entrada. Terminó el lunes sin noticias del paradero de los jóvenes.

El martes seguían tratando de reunir dinero en espera de la llamada cuando el padre de Ego fue notificado por autoridades del puerto de Veracruz que habían encontrado dos cuerpos sin vida en un paraje conocido como “el tamarindo” del municipio Soledad de Doblado, portando en una bolsa del pantalón uno de ellos, la licencia y

los datos que permitieron realizar la llamada.

A partir de ese momento la familia relata a El Piñero de la Cuenca que ha sido un calvario los trámites legales para poder realizar las denuncias y aportar datos para la investigación, la cual dudan que exista, por la forma en que las autoridades de los municipios involucrados se deslindan de responsabilidades, sintiendo incluso que la intención es dar “carpetazo” de inmediato al hecho.

Ante la desgracia de los 5 jóvenes aún desaparecidos también en Tierra Blanca y donde elementos de la Policía estatal están involucrados en el delito de desaparición forzada, han decidido dar a conocer su caso, en la espera de unirse en la pena y la búsqueda de justicia.

A Ego lo asesinaron de dos tiros en la cabeza. A Rafael lo mataron a golpes. Sus cuerpos cuando se llevó a cabo la identificación el martes 15 de diciembre, ya estaban en avanzado estado de descomposición, siendo posible su identificación por las dentaduras.

Conociendo la pena de todas las familias que han padecido esta desgracia, es que acuden a nuestro medio para manifestar su solidaridad en la esperanza de crear un frente unido que no deje que el olvido y la impunidad prevalezca.

Fuente: <http://elpineroedelacuena.com.mx/epc/index.php/noticias-veracruz/110772-2016-01-23-00-51-21>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

### **Fecha de creación**

2016/02/01